

Der neue Piratenkönig

Von NagisaChii

Kapitel 5: Dragon, der Retter

Zorro und Falkenauge treffen wieder aufeinander, es entsteht so eine starke Druckwelle, dass selbst Ruffy sich nicht mehr halten kann, und die Sunny sogar Risse kriegt. Auf einmal verschwindet Falkenauge und Zorro schaut sich um.

Zorro: „Wo ist er denn hin?“

Ruffy: „So eine Technik habe ich schon mal gesehen, ich habe nur vergessen wo?“

Falkenauge steht auf einmal hinter Zorro und schlägt sehr viele Male mit seinem BlackSword blitzschnell zu. Zorro ist kurz vor dem Umfallen und Falkenauge tut vor Zorro direkt das gleiche. Zorro fällt blutüberströmt Ohnmächtig um.

Falkenauge verschwindet, und die Strawhats setzen die Segel. Falkenauge geht zu BlauFasan.

Falkenauge: „Rufe den Buster Call. Ich möchte mal schauen, wie die Strohhutbande ohne ihren Schwertkämpfer klar kommen.“

BlauFasan: „OK, ich werde mich dann noch dazu darum kümmern. Ich werde mal schauen, ob der Strohhut Nico Robin noch beschützen kann.“

BlauFasan ruft den BusterCall der auf die Sunny geschickt wurde. Und direkt danach verschwindet er.

In der Zwischenzeit läuft der Kampf Shanks gegen die 5 Weisen. Die 5 Weisen greifen Shanks von allen Seiten an, und er kann sich kaum dagegen wehren, und kriegt sogar ein paar Schwerthiebe ab. Die 5 Weisen greifen gleichzeitig an um Shanks den Gnadenstoss zu geben, und dann werden sie von einem Orkan weggefegt.

Shanks: „Hey Dragon hab dich vermisst, du kommst gerade noch rechtzeitig.“

Dragon: „Ich habe gewartet bis mein Sohn Ruffy verschwunden ist.“

Währenddessen auf der Sunny. Lysop schaut zurück um die Lage zu checken. Und er sieht ein paar Kriegsschiffe.

Lysop: „Oh nein, ich glaube der Buster Call greift uns wieder an.“

Ruffy: „Cool, wieder was zum Plattmachen.“

Auf einmal steht BlauFasan hinter Ruffy.

BlauFasan: „Hey Strohhut, ich werde mal testen, wie ihr ohne euren Schwertkämpfer gegen die Marine klar kommt.“

Und er verschwindet schnurstracks wieder. Und auf einmal wird auf die Sunny geschossen. Nami befiehlt Chopper ein paar Ausweichmanöver zu starten, und in der Zeit schießt Lysop mit seinem Kabuto auf die Marineschiffe. Da hat Franky eine Idee, wie sie die Schiffe wieder loswerden.

Franky: „Wir 4 Männer werden uns rüberschleudern und die Marineschiffe einfach so erledigen.“

Nami: „Das ist eigentlich keine schlechte Idee, die sind hinter Ruffy her, und wenn er

bei ihnen ist, werden wir erstmal verschont, und ihr werdet bestimmt mit den Offizieren fertig.“

Ruffy hält sich am Mast fest.

Ruffy: „Wer mitkommen will, soll mitkommen.“

Da halten sich Franky, Sanji und Chopper an Ruffy fest und Ruffy schleudert alle mit einer Gum-Gum-Rakete rüber. Dort drüben kämpfen sie gegen die Offiziere. Alle ausser Chopper haben keine Probleme mit denen, und da verschwindet Chopper auf einem anderen Schiff, und fängt an Selbstbewusst 3 Rumble-Balls zu essen, und er verwandelt sich in Choppzilla. Chopper schlägt um sich und versenkt alle Schiffe. Ruffy und Franky verschwinden zurück zur Sunny, und Sanji angelt den benommenen Chopper, der sich schon zurückverwandelt hat, aus dem Wasser und schwimmt zurück zur Sunny. Währenddessen ist BlauFasan schon wieder auf der Sunny.

BlauFasan: „OK ihr habt eure Stärke bewiesen, ihr habt es verdient, dort hinzureisen, wo ihr hin wollt, aber Vorsicht, ab jetzt werden euch die 7 Samurai und auch ich jagen.“

Und er friert eine Straße im Ozean und fährt dort mit dem Fahrrad lang. Die Strohhüte kommen an ein Riesentor, vergleichbar mit dem von Skypia. Dort betritt ein Unbekannter das Schiff.

Ruffy: „Was willst du hier?“

Unbekannter: „Ich bin hier um Geld zu kassieren.“

Nami: „Mein Geld kriegst du nicht, so tötet ihn sofort, mein Geld kriegt keiner.“

Ruffy, Sanji und Franky versuchen ihn anzugreifen und er weicht aus.

Unbekannter: „Wo wollt ihr eigentlich hin?“

Lysop: „Wir wollen zur Neuen Welt, wenn es dich interessiert.“

Er schlottert dabei mit den Knien.

Unbekannter: „Das kostet euch 500 Millionen Berry.“

Nami: „Wieso so viel?“

Unbekannter: „Eure 3 höchsten Kopfgelder werden zusammengerechnet und das Geld muss gezahlt werden.“

Nami rechnet nach und merkt er hat Recht.

Unbekannter: „Und wenn ihr nicht zahlt, muss ich euch töten.“

Ruffy stellt sich ihm gegenüber und fordert ihn heraus.

Ruffy: „OK ich werde ihn erledigen und ihr versucht abzuhauen.“

Unbekannter: „So was nenne ich einen wahren Piratenkapitän. Opfert sich für seine Bande.“

Zur gleichen Zeit in Imple Down.

Shanks: „Wir sollten lieber abhauen, denn wenn BlauFasan noch hier ist, wird es gefährlich.“

Dragon: „Da hast du recht.“

Dragon verschwindet blitzschnell mit einem Orkan. Und Shanks steigt auf sein Schiff und reist wieder in die neue Welt.

Kurz danach ist BlauFasan wieder da. Er geht zu den 5 Weisen, um neue Kopfgelder zu besprechen. Die 5 Weisen sind verwundert über die Höhe dieser neuen Kopfgelder.

Am Tor zur neuen Welt steht Ruffy einem Unbekannten gegenüber, während die Strohhüte flüchten.

Ruffy: „Es wird Zeit dass ich an Geschwindigkeit zulege.“

Ruffy setzt seine Spezialtechnik Gear 2 ein, und greift an, aber dieser Unbekannte ist immer noch schneller als Ruffy.

Ruffy: „Jetzt ist Schluss, jetzt kommt meine Gum-Gum-Jet-Kalaschnikow.“

Dieser Unbekannte schafft es immer noch jeden Angriff von Ruffy auszuweichen.

Ruffy: „Wie kann jemand so viel schneller als der Taubenheini sein?“

Da kommt auf einmal Shanks am Tor vorbei.

Shanks: „Hey lass Ruffy in Ruhe sonst kriegst du es mit mir zu tun.“

Unbekannter: „Ja OK, mit dir will ich mich ja nicht anlegen. Strohhut du kannst gehen, ihr könnt umsonst durch, aber das macht es für euch noch gefährlicher in der Neuen Welt.“

Ruffy rennt ein Stück und schleudert sich zur Sunny und ruft dabei noch.

Ruffy: „VIELEN DANK SHANKS, WIR SEHEN UNS NOCH UND WERDEN UM DAS ONE PIECE KÄMPFEN.“

Shanks: „OK wenn du meinst du hast eine Chance.“

Die Strohhüte reisen ein Stück weiter und kommen zur ersten Insel.

Nami: „Ich gehe als erstes an Land, schaue mich in der Stadt um und frage nach wie lange es dauert bis der LogPort eine neue Insel sucht.“

Sanji: „Ich sollte mal am besten mitkommen, das ist zu gefährlich.“

Zur selben Zeit beraten die 5 Weisen mit den Admirälen ein paar Kopfgelder.